



Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria

“Alito” Moreno logra su reelección FRENTE al PRI



“Alito” Moreno y Carolina Viggiano recibieron constancia de mayoría

RAÚL RUIZ

Con 440 votos, Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, se reelige como dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional. A través de redes sociales, el partido del tricolor compartió imágenes de la Jornada Electiva del Proceso Interno Ordinario. Cientos de consejeros se dieron cita en el auditorio “Plutarco Elías Calles” en donde paulatinamente fueron depositando la boleta con su sufragio que después fueron colocadas con una tinta en señal de que participaron en la votación.

La reunión se dio ayer domingo a puerta cerrada, por tanto, no se conoce sobre declaraciones o mensajes que haya dado la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI o quejas de quienes están en contra de la reelección de “Alito” Moreno.

En una jornada marcada por la discreción y el control interno, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) llevó a cabo ayer al mediodía su proceso de elección para la nueva dirigencia nacional. La votación se realizó a puerta cerrada en la sede del partido, con el objetivo de mantener el proceso libre de influencias externas y asegurar la confidencialidad.

Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, actual presidente del PRI y aspirante a su reelección, se presentó en el Auditorio Plutarco Elías Calles con una actitud de confianza. Vestido con una chamarra roja emblazonada con el logotipo del partido, Moreno Cárdenas depositó su voto en una urna transparente al ser llamado por su nombre durante el proceso de votación, que se realizó en orden alfabético.

El ambiente en la sala estaba cargado de expectación y apoyo. Al momento de emitir su voto, Moreno

Cárdenas recibió un caluroso aplauso de parte de los consejeros nacionales presentes. Tras su votación, el líder priista intercambió saludos con el diputado Rubén Moreira, coordinador de la banca del PRI en la Cámara de Diputados, antes de regresar a su asiento.

La elección del Comité Ejecutivo Nacional del PRI se llevó a cabo con una estricta política de puertas cerradas. Los medios de comunicación fueron excluidos de las instalaciones, incluyendo la sala de prensa, para garantizar que el proceso se desarrollara sin interferencias externas.

Este evento interno refleja el esfuerzo del PRI por manejar su transición de liderazgo con la máxima privacidad y seguridad, mientras Alejandro Moreno Cárdenas busca consolidar su posición al frente del partido en un momento crucial para su futuro político.

Observadores internacionales verificaron proceso de elección interna del PRI

En un compromiso con la democracia, la transparencia y la rendición de cuentas, el Partido Revolucionario Institucional, invitó como observadores del proceso a más de 25 personalidades de diferentes países que solicitaron estar presentes en la sesión del Consejo Político Nacional del PRI, para verificar que la elección de presidente y secretario general del PRI se lleve con total legalidad.

La secretaria de Asuntos Internacionales del PRI, Dip. Sofía Carvajal, dijo que es la primera vez en México que un partido político acepta que observadores internacionales estén presentes en todo el proceso verificando que una elección interna cumpla con los principios y valores de la democracia.